



Camagüey, 25 nov.- ***“La mejor manera de mantener vivos los ideales de nuestro Comandante en Jefe es trabajar unidos, con integración, dispuestos siempre a buscar soluciones a los problemas”.***

Así declaró a la prensa local la Gobernadora de la provincia de Camagüey, Yoseily Góngora López, tras rendir tributo al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro Ruz junto a Ariel Santana Santiesteban, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en el territorio agramontino.

Justamente al salón Jimaguayú, de la Plaza de la Revolución Mayor General Ignacio

Agramonte y Loynaz – donde hace cuatro años reposaron las cenizas del eterno guerrillero durante su tránsito hacia Santiago de Cuba- acudieron en horas tempranas de este 25 de noviembre, las máximas autoridades políticas y gubernamentales de la provincia en compañía de dirigentes de las organizaciones políticas y de masas.



De manera espontánea cientos de trabajadores, estudiantes y pueblo en general asisten en esta jornada a rendir homenaje a quien fuera paradigma de justicia social no solo para los cubanos, sino para el mundo.

En declaraciones a la prensa Ariel Santana Santiesteban, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en Camagüey, significó que el mejor homenaje al líder histórico de la Revolución Cubana es el cumplimiento de las metas productivas y el enfrentamiento a la adversidades impuestas por el gobierno estadounidense.

Por su parte Kelly Álvarez, primera secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas, agregó que la juventud agramontina también se suma al homenaje a Fidel desde las redes sociales de Internet con su participación en el foro digital Ideas que son bandera.

Desde las primeras horas de este miércoles en toda la provincia de Camagüey se evoca el

En Camagüey, los agradecidos recuerdan a Fidel

Última actualización: Miércoles, 25 Noviembre 2020 13:26

Visto: 1088

legado de Fidel con múltiples iniciativas en centros laborales, estudiantiles y en las comunidades. **(Texto: Yamylé Fernández) (Fotos: Tomadas de redes sociales de Internet)**



Juan Mendoza Medina está con Yaima Gonzalez Moya y 23 personas más.

3 h · 🌐

Camagüeyanos hoy recuerdan a Fidel en el Salón Jimaguayú de la Plaza de la Revolución, en el mismo lugar en que reposaron sus restos hace 4 años.





Lily Conde Blanco está con Mairelis Sedeño Castelnu y 9 personas más.

2 h · 🌐

Camagüey, 25 de noviembre:

Conmemoran desde el policlínico Ignacio Agramonte de la ciudad de Camagüey, el cuarto aniversario de paso a la inmortalidad del Comandante en Jefe Fidel Castro y el Día del trabajador de la Campaña Antivectorial.

Varios trabajadores de la campaña antivectorial en Camagüey reciben hoy el reconocimiento por su cotidiana labor. #RadialistasCamagüeyanos desde #Camagüey #Cuba.

Información de la periodista Dania Díaz.



En Camagüey, los agradecidos recuerdan a Fidel

Última actualización: Miércoles, 25 Noviembre 2020 13:26

Visto: 1088



Dania Díaz está con Dayessi Garcia Sosa y 22 personas más.



56 min · 🌐

Los niños camagüeyanos también rinden homenaje a Fidel, en este su día de paso definitivo a la inmortalidad, con cantos que evocan al genio, al hombre, al amigo "Y su nombre es Fidel...estaremos con él formando la esperanza..."#SomosCuba #SomosContinuidad

